
【 家庭教育学級 】 
家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇乳児のハイハイは重要だと理解していましたが、後々、様々な発達に関係してくるということには驚 

かされました。多くのヒントをいただいたようで、これからの子育てに生かしていきたいと思います。  

◇日頃、子育てには悩みやモヤモヤとしたものがあります。今日の学習会で、改めて子供との向き合 

い方を考えよう、実践しようと思いました。ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇家族全員で視聴しました。子供と一緒に「ゲーム脳」とは何かを学ぶことができました。これからは、 

「読書」 や「読み聞かせ」を通して親子で触れ合う時間を増やしていきたいと思いました。  

◇子供たちは、起きている時間のほとんどが動画かゲームという環境です。これからは、できるだけ 

読書など脳を積極的に働かせる活動をしていきたいと思いました。  

 

石巻カトリック幼稚園 第２回学習会  ９月２６日（月） 

【講話】 どの子も笑顔に～ほんのちょっと心がけてほしいこと～ 

【講師】 宮城県石巻支援学校 地域支援コーディネーター 須田 幸子 氏 

 令和４年１０月２４日  第１０号 

石巻市立鹿妻小学校 第２回学習会 ９月１６日（金）～２６日（月） 

【講話】読書脳とゲーム脳（動画配信） 

【講師】読書アドバイザー・学習療法士 伊藤 知子 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇具体に事例をあげながら、SNSの光と影を説明していただきました。親子で、自分事として聞くこ 

とができました。また、どのように付き合っていけばよいかも説明があり分かりやすかったです。 

◇YouTubeが大好きな我が子の見守りやアドバイス、そして、一緒に楽しむヒントをいただきました。 

親としてのかかわりを頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇今まで習い事をしたことがなく、サッカーもこども園で１度体験しただけだったので不安がありま

した。コロナ禍で親子一緒に参加する行事が少ない中で、スポーツを通して子供たちの様子が見れ

たことが１番の収穫でした。私も学生の時以来のサッカーでしたが楽しめました。やはり現役の選手

の方に教えていただくと刺激があります。これからの習い事探しにも活かせそうです。見るだけで

なく、一緒に楽しむことは大事ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇子供たちがとても楽しんでいる様子が良かったです。コロナ禍等で親子のスキンシップが少なくな 

っている現在、今後もこのような取り組みを続けていただけるとありがたいです。  

◇楽しく親子の触れ合いが図られ、笑顔いっぱいでした。家庭でも取り組んでいきたいと思います。 

ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

社会福祉法人 喬希会さくらこども園 第１回学習会 １０月７日（金） 

【実技】親子サッカー教室 

【講師】コバルトーレ女川サッカースクールコーチ 上野 敦也 氏・今泉 蓮斗 氏 

 

学校法人ひばり幼稚園 第４回学習会 １０月７日（金） 

【実技】親子体操 

【講師】こども体育研究所 鶴岡 偉博 氏 

 

石巻市立蛇田小学校 第１回学習会 １０月３日（月）～１１日（火） 

【講話】情報機器との付き合い方（動画配信） 

【講師】石巻市視聴覚センター 社会教育主事 相澤 洋之 氏 

 


